



L'histoire de Claire

Je rêve d'aller en Ontario

Claire, 6 ans
leucémie



Comme la majorité des enfants de six ans, Claire adore jouer avec ses amies, se promener à bicyclette, aller à la plage et faire du bricolage. Cela dit, elle a surmonté une épreuve que peu d'enfants connaissent. À l'âge de deux ans, elle a reçu un diagnostic de leucémie. Elle a immédiatement été admise à l'hôpital, où son traitement a commencé. Pendant deux ans et demi, elle a subi plusieurs séances de chimiothérapie, des traitements aux stéroïdes et d'innombrables piqures. Aujourd'hui, Claire n'a plus le cancer!

Quand Claire a appris qu'on réaliserait l'un de ses rêves, plusieurs possibilités lui sont venues en tête. Elle a finalement choisi d'aller en Ontario – où elle pourrait rencontrer sa nouvelle petite cousine. « L'occasion de faire un tel voyage tous ensemble a été une façon très agréable et apaisante de mettre fin à ce chapitre de notre vie et de le remplacer par de beaux souvenirs », nous a confié Kelsey, la maman de Claire, au sujet du rêve de sa fille.

Pendant leur visite en Ontario, la famille a eu l'occasion d'explorer plusieurs endroits! Que ce soit lors de la découverte de l'aquarium Ripley's de Toronto, d'une excursion en bateau ou de la visite de Marineland à Niagara Falls, Claire s'est bien amusée! Mais son plus grand bonheur a été de rencontrer sa nouvelle petite cousine et d'assister à son baptême.

Kelsey nous a exprimé sa gratitude. « Nous serons éternellement reconnaissants pour tout ce que Make-A-Wish | Rêves d'enfants Canada et ses extraordinaires bénévoles ont fait pour nous. »

Transformez des vies,
★ un rêve à la fois.

Make-A-Wish[®]
RÊVES D'ENFANTS CANADA

